



## LOS NEGOCIOS SECRETOS DE MARIELA CASTRO

La salud pública en Cuba fue siempre una opción del gobierno para engendrar riquezas. Las misiones médicas a casi un centenar de países, el mercado de medicamentos y de asesoría técnica, entre otros, son los mecanismos de importación de divisas para la nomenclatura comunista.

Según fuentes de información en Internet, el sistema de salud cubano y el Cenesex, la organización oficial de la comunidad LGBTIQ en Cuba, reciben donaciones y fondos para sus programas que promueven sus derechos y el mejoramiento de la red sanitaria.

La organización filantrópica Atlantic Philanthropies, del multimillonario irlandés es-

tadounidense Chuck Feeney, dio a la hija de Raúl Castro 88 mil dólares, dirigida a sus programas de la comunidad LGBTIQ. No hay forma de saber cómo y en que se gastó esa donación.

Una enfermera cubana, Arisleydi López Espinosa, recientemente hizo una denuncia en Cubanet, sobre una agencia particular que funcionaba con enfermeros traídos de las provinciales orientales para cuidar enfermos en sus casas.



Llama la atención que los trabajadores de salud pública en Cuba no pueden ejercer como trabajadores por cuenta propia, pero Arisleydi López Espinosa, cuenta una historia que devela los entresijos de la mafia castrista en el sector de la salud.

Arislyedis trabajaba de enfermera y solicitó una licencia para cuidar a su hija pequeña que estaba enferma, pero el dinero no le alcanzaba y buscó otra entrada de dinero, fue cuando escuchó la existencia de una agencia privada y quiso aplicar, le dieron una semana para verificarla y luego fue contactada para un puesto de trabajo con un carnet de agencia particular.

Cuidaba pacientes encamados y según la patología podía cobrar hasta 15 dólares por noche.

De manera accidental a través de su jefa inmediata, Arislyedis López Espinosa supo que la agencia privada era propiedad de Mariela Castro, empleando a fuerza laboral calificada y obteniendo ganancias para sus arcas, una más de las maniobras de la mafia hoy en el poder en Cuba.

[Infocid](#)



## CUALQUIER DIÁLOGO CON LA TIRANÍA ES TRAICIÓN

La falsa creencia de que la solución del cubano está en el éxodo ha servido al régimen como un ejército invisible, un muro de vientos que mantiene a los tiranos fuera de peligro. De hecho, una de las armas estratégicas más poderosas del comunismo castrista, para debilitar las fuerzas libertarias, ha sido precisamente la emigración.

Hay muchas formas de envenenar la esperanza y encadenar la fe al desaliento para debilitar el poder del guerrero, del que lucha desde cualquier trinchera por la libertad y la justicia.

En Cuba abundan los modos y las costumbres para sembrar el desánimo y derribar los sueños de los que resisten el constante golpeteo de los matones del régimen y la apatía de los débiles y los oportunistas.

El cubano ha vivido prisionero de las peores mantras, construidas con palabras y frases que hacen apología de la postración y el sometimiento. Vicios como la droga, el alcohol y la prostitución se ofrecen como alternativa a una vida enquistada en la depresión y la ignorancia.

Pero con todo y ese caudal de ideología folklórica, el régimen está cada vez más débil y desacreditado. El último pequeño ejército de salvación, que está acudiendo en auxilio de la tiranía, es ese insignificante grupo de supuestos opositores empeñados en una propuesta de diálogo que, después de superar la fase del asco y la vergüenza ajena, acaban produciendo risa.

La guerra contra el comunismo no se va a detener. El régimen castrista tiene que caer y los culpables tienen que ser juzgados y condenados con toda la severidad que requieren los genocidas y criminales de lesa humanidad. Cualquier diálogo con la tiranía debe ser considerado como un acto extremo de traición a la patria. [Infocid](#)



## CIONEL PÉREZ LEYVA RECHAZA JUGAR CON SELECCION CASTRISTA

La Federación Cubana de Béisbol anunció a mediados de noviembre que los peloteros Andy Ibáñez, de los Detroit Tigers, Yoan López, de los New York Mets, así como Elián Leyva, quien juega en la Liga Me-

jicana con los Naranjeros de Hermosillo, reforzarán la selección de Cuba en la quinta edición del Clásico Mundial.

Pero Cionel Félix Pérez Viera, el pitcher cubano de Los Orioles de Baltimore, dijo que su elección de no participar obedece al rechazo a un gobierno, al que calificó de dictadura y que a

su salida de la isla lo llamó traidor, vende patria y gusano, entre otras ofensas.

El pelotero denunció en sus redes sociales lo que llamó "absurda decisión" del régimen castrista de censurar todos los juegos de las Grandes Ligas, por lo que su propia familia dentro de la isla, no puede verlo jugar. [Infocid](#)

## “La felicidad general de un pueblo descansa en la independencia individual de sus habitantes” José Martí



### REYNALDO ARENAS: “CUBA SERÁ LIBRE. YO YA LO SOY”

Reynaldo Arenas fue un cubano excepcional, quienes lo conocimos, quienes compartimos con él quedamos marcados para siempre.

humano, genial, patriota, humilde, valiente. Su vida y su obra fueron como un relámpago que iluminó la tragedia del castrismo exponiendo sus más tenebrosas y crueles realidades.

Vino a nuestro mundo con la misión de llenarnos de esperanza, de motivarnos, de hacernos ver que en aquellos momentos de duda, escepticismo y desolación la antorcha de la libertad sería recibida por la nueva generación de cubanos con el mismo amor, valor y espíritu de sacrificio que las anteriores.

Reynaldo participó en toda actividad de Cuba Independiente y Democrática (CID) a que fue invitado, especialmente en sus congresos, donde con su genio natural estremeció el alma de todos.

Reynaldo merece un monumento en el corazón de los cubanos. El 7 de diciembre de 1990, con una enfermedad terminal que no le permitiría seguir trabajando, decidió quitarse la vida y escribió una carta de despedida:

**“Cuba será libre. Yo ya lo soy...”**

*Queridos amigos: debido al estado precario de mi salud y a la terrible depresión sentimental que siento al no poder seguir escribiendo y luchando por la libertad de Cuba, pongo fin a mi vida. En los últimos años, aunque me sentía muy enfermo, he podido terminar mi obra literaria, en la cual he trabajado por casi treinta años. Les dejo pues como legado todos mis*

*terrores, pero también la esperanza de que pronto Cuba será libre. Me siento satisfecho con haber podido contribuir aunque modestamente al triunfo de esa libertad. Pongo fin a mi vida voluntariamente porque no puedo seguir trabajando. Ninguna de las personas que me rodean están comprometidas en esta decisión.*

*Solo hay un responsable: Fidel Castro. Los sufrimientos del exilio, las penas del destierro, la soledad y las enfermedades que haya podido contraer en el destierro seguramente no las hubiera sufrido de haber vivido libre en mi país.*

*Al pueblo cubano tanto en el exilio como en la Isla le exhorto a que siga luchando por la libertad. Mi mensaje no es un mensaje de derrota, sino de lucha y esperanza.*

*Cuba será libre. Yo ya lo soy.*

*Reynaldo Arenas*

*New York*

### ANTONIO MACEO: EL TITAN DE BRONCE

José Antonio de la Caridad Maceo y Grajales nació en Santiago de Cuba el 14 de junio de 1845 y murió en combate en San Pedro, [Punta Brava](#) el 7 de diciembre de 1896.

Fue el segundo jefe militar del [Ejército Libertador de Cuba](#), conocido por su heroísmo como El Titán de Bronce. Maceo fue uno de los líderes más destacados de la independencia de América Latina del siglo XIX.

Su padre, Marcos Maceo, fue un mulato venezolano que prestó servicio en las fuerzas armadas realistas como soldado que se batió contra las fuerzas patriotas al mando del general libertador Simón Bolívar. Al culminar la guerra de independencia de Venezuela Marcos Maceo llegó a Santiago de Cuba en 1825 y tras enviudar se casó en segundas nupcias con la mulata liberta de origen dominicano Mariana Grajales el 6 de julio de 1851, tuvo con ella nueve hijos uno de ellos José Antonio.

Mariana Grajales conminó a su esposo y sus seis hijos a luchar por la independencia de Cuba o morir en el intento, lanzándose ella misma a la «manigua redentora» para apoyar desde la retaguardia las acciones de los mambises (como se conocía a los independentistas cubanos). Casi todos sus hijos, además de su

esposo, caerían en la lucha por la independencia de Cuba.

El primer ascenso de Maceo en las filas independentistas se produjo al ser nombrado ayudante del General independentista [Máximo Gómez](#), y a partir de entonces se dio a conocer como un heroico combatiente.

En el transcurso de la [Guerra de los Diez Años](#) (1868-1878) derrotó a los españoles en numerosas ocasiones, como en la Loma de la Gallega (1871) o en la batalla de Las Guácimas (1872), tras las cuales alcanzó el rango de mayor general.

En 1878 declinó la propuesta de paz del general español [Arsenio Martínez Campos](#) y se negó a acatar la paz de Zanjón.

Maceo dominó toda la provincia de Oriente, hasta que el desgaste de su ejército lo obligó a exiliarse en Jamaica. Regresó al cabo de un



año para participar en el alzamiento revolucionario que marcó el inicio de la [Guerra Chiquita](#) (1879-1880). Sofocado este nuevo intento, se refugió en Haití y 1891 llegó Costa Rica con el propósito de construir una colonia agrícola de cubanos. Allí fundó el poblado La Mansión de Nicoya donde recibiría la visita de José Martí que organizaba la [Guerra de Independencia](#) (1895-1898). Cuando estalló, Maceo desembarcó en Duaba para unirse a José Martí y asumió la jefatura de las fuerzas de la provincia de Santiago de Cuba.

Conquistó la provincia de Oriente, invadió Camagüey, y, a finales de 1895, expulsó de La Habana al gobernador español Martínez Campos. Murió al año siguiente en el campo de batalla el 7 de diciembre de 1896.

Como guerrero incansable, se calcula que intervino en más de 600 acciones combativas, entre las que se cuentan alrededor de 200 combates de gran significado. Su cuerpo estaba marcado por 26 cicatrices de guerra, de las cuales recibió 21 en la contienda del 68.

[Infocid](#)

